

## Sortir

## Les trésors cachés du Boulevard Triomphal



L'hôtel Hibiscus, situé en bordure de route.



L'intérieur d'une chambre d'hôtel, l'un des trésors cachés du boulevard Triomphal

G.R.M

Libreville/Gabon

*Le secteur foisonne de représentations institutionnelles et diplomatiques. Il n'en est pas moins doté de coins de loisirs et de détente. Bars, restaurants et hôtels y sont recensés. L'Hôtel Triomphal s'y est ajouté, depuis peu. En souvenir de feu le président de la République Omar Bongo Ondimba. Un cadre tranquille pour aider à recharger les batteries.*

LE spectacle est quasi-identique. Peu importe le jour ouvré, le Boulevard Triomphal Omar Bongo est le théâtre d'un mouvement digne de métropoles africaines. En pleine effervescence en semaine et en mode repos les week-ends. A première vue, le Boulevard Triomphal présente l'image d'un quartier administratif. Représentations diplomatiques (Russie, Liban, Chine), ministères (Fonction publique, Pétrole, Mines, Eaux et Forêts, Economie, Affaires étrangères), et institutions constitutionnelles (Hôtel de ville de Libreville, Assemblée nationale et Sénat) trônent de chaque côté de la voie, lui donnant du relief.

Pourtant, le Boulevard Triomphal est également un lieu de détente. Une zone où l'on peut se désaltérer et se restaurer. Entre amis. En famille aussi. La "zone de la Fonction publique", par exemple, est là à cet effet. Notamment à la mi-journée et à la nuit tombée.

Vous ressentez le désir de changer d'air ? Alors n'hésitez pas. L'extrême prudence s'impose toutefois ici. Car, l'on n'est pas à l'abri d'un accident. Du moins pour ceux qui seraient tentés de traverser la route après avoir consommé un verre de trop. Une pause à l'hôtel



Un moment de farniente autour de cette piscine vous fera du bien.

Hibiscus vous aidera à bien récupérer et à retrouver vos esprits.

Le secret du Boulevard Triomphal réside dans un lien qu'il partage avec la ville de Libreville lancée, dans les années 1970, dans un vaste mouvement de modernité. Cette voie est aussi liée à une histoire,

celle d'une personne : Omar Bongo Ondimba, deuxième président du Gabon.

C'est lui qui, alors que notre pays se prépare à accueillir le continent noir en 1977, dans le cadre du sommet de l'Organisation de l'unité africaine (OUA) fait appel à l'expertise des

ingénieurs de l'ancienne République fédérale de Yougoslavie pour accompagner le Gabon dans la transformation et la modernisation de cette partie de la capitale gabonaise, en partant du Rond-point de la Démocratie jusqu'aux feux tricolores des Affaires étrangères.

A la fin des travaux, feu Omar Bongo Ondimba demandera aux personnalités présentes le jour de l'inauguration de trouver un nom à cette voie. «L'un des responsables de l'entreprise adjudicataire des travaux proposa le nom actuel : Boulevard Triomphal, du fait que les travaux avaient

été réalisés dans un temps relativement court. Un autre ajouta le nom du président de la République Omar Bongo», témoigne un notable habitant dans le secteur.

C'est ainsi que, de cause à effet, cette voie sera baptisée Boulevard Triomphal Omar Bongo. Et, dans une parfaite convivialité, le génie créateur des patrons de ladite entreprise est vanté depuis lors.

**FARNIENTE** \* C'est en souvenir de ces moments qui ont véritablement lancé l'ère des grands travaux au Gabon, qu'est né le projet de l'Hôtel Triomphal. Une structure hôtelière implantée derrière l'ambassade du Liban et les tours jumelles en construction. A une minute de la grande voie éponyme. Elle est l'œuvre des Gabonais et est gérée par des nationaux. L'Hôtel Triomphal est, à tous points de vue, un endroit idéal pour recharger ses batteries. Ce qui frappe le visiteur dès l'arrivée, c'est le cadre. Difficile d'imaginer une telle installation en ce lieu.

Cadre propice à l'évasion, ses promoteurs ont pris le soin de prévoir une illustration en forme triangulaire qui présente la beauté de la forêt gabonaise.

L'Hôtel Triomphal c'est d'abord 76 chambres de haut standing, un restaurant de 80 couverts, qui propose une variété de mets, et sa piscine dont la beauté et la couleur bleuâtre de son eau est une invite au farniente.

A quelques mètres de là, l'hôtel Hibiscus. Une structure qui dispose d'un restaurant où l'on peut déguster des mets à des coûts abordables. En outre, ici, le client a la possibilité de changer ses devises à l'établissement de microfinance qui jouxte l'hôtel. Situé au bord de la route et dans une zone assez calme, les clients ne s'en plaignent pas.



Le boulevard triomphal : comme un quartier administratif!